




私が学校生活で頑張っ
ていることは勉強です。
私は進学クラスに所属し
ており、授業を集中して
受けることを毎日意識し
ています。また家庭学習
にも力を入れています。
特に苦手な英語を中心に
勉強しており、英単語を
毎日20語ずつ覚える、長

文問題は必ず1題解くといったように毎日目標を定め
て頑張っています。中学生の皆さんも苦手教科がある
かもしれませんが1日1日を大切にして頑張ってくだ
さい。皆さんが上高に入学してくださるのを楽しみに
待っています。

私は高校生活の中で、
1歩前に出ることを意識
しています。ほんの少し
目立つ、ほんの少し頑張
る、そのほんの少しを積
み重ねることで成長でき
ると思っているからで
す。例えば、授業で最初
に手を上げる、移動教室
の際に早めに行動する等

の些細なことを繰り返すことで、習慣にすることがで
きます。
それは進路実現に向けても必要なことです。最初は
わからないことだらけだと思いますが、まず何か調べ
てみる、聞いてみるなどして少しずつ前進することで
進路を実現できると思います。
中学生の皆さんもぜひ上高に入学して1歩踏み出し
てみましょう！ご入学をお待ちしています！

2 年 C組　宮原　桜
比田勝中学校出身

3 年 A組　原田一冴
東部中学校出身
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卒業生からのメッセージ

中村調理製菓専門学校 熊本大学　工学部

　私は進路実現のために日々の授業やテスト

に真剣に取り組みました。上高は生徒と先生

との距離が近く、授業中やテスト前など分か

らないことがあると、すぐに質問をすること

ができます。また先生方は私たちの進路に対

して親身に対応してくださり、無事に志望す

る専門学校に合格することができました。

　また、学校行事では、上対馬の伝統を体験

できる舟グロー大会や、学年・クラスで団結

することができる体育大会、球技大会などが

ありとても楽しいです。中学生の皆さん、上対馬高校に入学して充実した

学校生活を送ってください！

　上対馬高校は、生徒数が少ないからこそ、仲

が良く、先生方も熱心に指導してくださる温か

い学校です。先生方は、進路に関してアドバイ

スを下さったり、夜遅くまで個別指導をしてく

ださったりと、進路実現に向けて最大限サポー

トしてくださいました。先生方だけでなく、一

番近くで支えてくれた友達や家族にも感謝で

いっぱいです。近くに応援してくれる家族や地

域の方がいてくれたのはとても大きかったと感

じています。また、部活動や学校行事を通して、

たくさんの思い出を作ることができました。上対馬高校に入学して本当に良

かったです。皆さんもぜひ、上対馬高校で充実した生活を送ってください。

▷進路実績　令和４年度卒業生（第５９回生）

４年制大学

（合格校実績）

＜国公立大学＞
長崎大学（多文化社会）・（環境科学）・（教育）　熊本大学（工）　大分大学（医看護）　佐賀大学（芸術地域デザイン）　北九州市立大学（経済）
＜私立大学＞
福岡大学（人文）・（工）　西南学院大学（外国語）　福岡工業大学（社会環境）　福岡看護大学（看護）　久留米大学（文）
第一薬科大学（看護）　純真学園大学（保健医療）　西九州大学（看護）　活水女子大学（国際文化）・（看護）　
長崎純心大学（人文）　鎮西学院大学（現代社会）　桃山学院教育大学（人間教育）　四国大学（看護）　　　　など

中村調理製菓専門学校　福岡南美容専門学校　福岡ベルエポック美容専門学校　麻生情報ビジネス専門学校
九州スクールオブビジネス　福岡こども専門学校　平岡学園専門学校　京都芸術デザイン専門学校
福岡私設病院協会専門学校　麻生看護大学校

専門学校

公務員

就　職
＜対馬島内＞
株式会社東横イン東横 INN 対馬比田勝　株式会社ジャパンシーフーズ対馬工場
＜対馬島外＞
株式会社ドラッグストアモリ　ヤマト運輸株式会社佐賀主管支店　株式会社ハンズマン　ダンガミ・サンノー株式会社

阿比留紅葉さん

佐須奈中学校出身

犬束　音遥さん

比田勝中学校出身

長崎県　警察官

　「頑張る君に応える高校」をスローガンに掲げ

ている上対馬高校は、進路実現に向けて活動す

るのに十分な環境が整っています。公務員志望

であった私は夏季の補習や数々の模試などの手

厚いサポートにとても助けられました。そのほ

かにも、先生方による面接や作文指導など多岐

にわたるサポートを受けることができます。先

生方の全力のサポートのおかげで、第一志望に

合格した時には、上対馬高校を選んで良かった

と思いました。また進路実現だけでなく、部活

や行事もとても盛んであり最高の思い出になると思います。ぜひ、上対馬高

校で進路実現と行事、部活に励み、皆さんの夢を叶えてください

比田勝中学校出身

さん内山高太朗

ダンガミ・サンノー株式会社

　上対馬高校では、先生方の手厚いご指導の

もとで、自分の進路実現に向けて取り組むこ

とが出来ます。授業では、積極的に質問の出

来る環境で、クラスメイトと教え合いながら

学ぶことが出来ます。

　上対馬高校で出会えた友人たちは私の宝で

す。皆さんもぜひ、上対馬高校で最高の仲間

を見つけてください。

　上対馬高校での皆さんの旅路が良いものに

なりますよう祈っています。

山口　隆輝 さん

仁田中学校出身

麻生情報ビジネス専門学校

比田勝や佐須奈出身の子が多い中、東部中

出身で友人ができるか不安でした。そんな中、

隣のクラスの子が「誰か吹部見学に行く人い

ませんか？」と尋ねてきてくれたのは今でも

よく覚えていますし、とてもありがたかった

と思います。学校生活についても毎月のよう

に行事が目白押しで充実した時間が送れまし

た。すべての行事が私にとって大切な思い出

です。部活動も充実しており、私の所属して

いた吹奏楽部も少ない人数ではありましたが、

今後の価値観が変わるような時間を過ごせたと思います。皆さんにも、

充実した三年間をぜひ上高でお過ごしください。

岡野すみれさん

東部中学校出身

対馬市役所　対馬市消防　長崎県警察官　自衛隊一般曹候補生　国家一般税務職

Kamitsushima  High   School

対馬市　消防吏員
　上対馬高校は生徒数は少ないですが、その

分先生方が生徒一人ひとりを丁寧に指導して

くれます。進路などの相談や、些細な悩みな

どどのようなことでも親身になって対応して

くれます。また、昨年はボランティア部と男

子バレーボール部が新しく部として昇格され

るなど、部活動もとても充実しています。私

は報道部として、高総体の写真撮影に行った

ことが一番の思い出です。学校行事もたくさ

んあります。特に舟グロー大会は地域の方と

触れあい、地域の伝統に触れるとても良い機会になると思います。

　ぜひ上対馬高校に進学し、青春を謳歌してください。

山内 優暉 さん

佐須奈中学校出身








